



7 Pièces

370 m²

Réf. 85160275

1 950 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Tout le charme et l'authenticité d'une villa en pierre, idéalement située entre Mougins et Valbonne. En parfait état, la maison propose au rez-de-chaussée : grand séjour et salle à manger, avec cheminée; cuisine ouvrant sur la terrasse avec salle à manger d'été et barbecue. En complément sur le même niveau une buanderie, toilettes invités, une chambre de maître avec dressing et salle de bain en suite. Enfin 2 chambres avec une salle de douche supplémentaire. A l'étage, une 4ème chambre avec terrasse privative, salle de bain avec toilettes; penderies et rangements. Très vaste sous-sol et garage ...

All the charm and authenticity of a stone villa, ideally located between Mougins and Valbonne. In perfect condition, the house features: large living and dining room with fireplace; kitchen opening onto terrace with summer dining area and barbecue. Complementary laundry room, guest toilet, master bedroom with dressing room and en suite bathroom. Finally 2 bedrooms with an additional shower room. Upstairs: 4th bedroom with private terrace, bathroom with toilet; closets and storage space. Very large basement and garage with machine room. Beautiful traditional swimming pool. Well planted terraced ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

